

Steinburg, der 30.09.2024

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, dass am Mittwoch (02.10.2024) wieder unser Miteinander - Sportfest stattfinden wird.

Das Sportfest dient einerseits der sportlichen Betätigung, die Kinder können sich in der Sporthalle ausprobieren, andererseits geht es auch darum, das Miteinander im Schulsport zu erleben. Soziale Kompetenzen wie Teamfähigkeit, Toleranz und Respekt lassen sich im gemeinschaftlichen sportlichen Tun intensiv erleben und fördern.

Unsere Sporthalle verwandelt sich an diesem Tag in eine Erlebnislandschaft mit unterschiedlichen Stationen, an denen die Kinder ihre Kraft, ihre Geschicklichkeit, ihr Ballgefühl und vieles mehr ausprobieren können. Die Kinder werden zuvor in Kleingruppen eingeteilt und bewältigen diesen Parcours gemeinsam. Die Gruppe bleibt die ganze Zeit zusammen: So lösen die Kinder die Aufgaben gemeinsam, helfen und unterstützen sich. Dabei erleben sie sich häufig aus einem anderen Blickwinkel als im „normalen“ Schulsport, denn hier sind manchmal auch kreative Lösungen gefragt.

An diesem Tag sind alle Klassen eines Jahrgangs gemeinsam für eine Schulstunde in der Sporthalle. Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind an diesem Tag Sportbekleidung und eine mit Wasser gefüllte Trinkflasche mitzugeben. Die Kinder benötigen für die anderen Schulstunden ihren Ranzen.

Wir freuen uns auf einen fröhlichen und turbulenten Vormittag in der Sporthalle!

Meike Otto (Fachleitung Sport)
und das Kollegium der Grundschule Mollhagen

Impressionen der vergangenen Miteinander-Sportfeste

